

Issoire → Limagne sud / Puys et Couzes

■ TOURZEL-RONZIÈRES

Les Maulus n'ont pas molli



ACCORDÉON. Le public n'est pas resté insensible aux gesticulations, masques et surprises durant ce spectacle.

Le Conseil général, la médiathèque départementale de prêt et la municipalité ont organisé un spectacle dans le cadre de bibliothèque en fête. Les Frères Maulus ont inondé de rire le public pendant une heure : tour à tour, maître, esclave acrobate,

travestis se sont donnés en spectacle. Les deux compères ont tenu en haleine des visiteurs nombreux, et ont amené leur public en déambulation de l'église à la bibliothèque, pour une alchimie musicale de rire et d'émotion. ■